

Communiqué de presse
30 mars 2023

Aux représentant-e-s des médias

Mise en place d'un nouveau revêtement phonoabsorbant sur le quai Gustave-Ador pendant les vacances de Pâques

Des travaux auront lieu du 11 avril au 21 avril 2023 sur le quai Gustave-Ador, entre la place des Marronniers et la place de Trainant (le long de la plage des Eaux-Vives). Il s'agit du dernier tronçon du quai sur le territoire de la Ville de Genève où un revêtement phonoabsorbant n'avait pas encore été mis en place.

Des travaux 24h/24

Les travaux se dérouleront durant les deux semaines des vacances scolaires de Pâques. Ils auront lieu tout d'abord du mardi 11 avril au jeudi 13 avril, avec le vendredi 14 avril comme jour de réserve. Après une interruption durant le week-end, ils reprendront du lundi 17 avril au mercredi 19 avril, avec le jeudi 20 avril et le vendredi 21 avril comme jours de réserve.

Aux dates annoncées, les travaux s'effectueront en continu, 24 heures sur 24, avec plusieurs équipes se relayant sur le chantier durant les journées et les nuits prévues.

Circulation perturbée

La circulation et les transports publics seront maintenus durant les travaux, mais sur une seule voie dans chaque sens. En cas d'afflux important de véhicules, des déviations seront mises en place pour décharger ce secteur.

De plus, la rampe de Cologny sera fermée dans le sens de la descente (accès en impasse pour les riverain-e-s jusqu'au chemin de Bellefontaine uniquement). Le sens de la montée restera ouvert, mais sera accessible seulement depuis le centre-ville. La possibilité de tourner à gauche à cet endroit en provenance de Vézenaz sera provisoirement supprimée durant les travaux.

Il est fortement recommandé aux conducteurs et conductrices de véhicules motorisés d'éviter ce secteur aux dates indiquées et de privilégier d'autres itinéraires (voir le plan des itinéraires conseillés en annexe).

Diminuer le bruit routier

Les travaux consistent à refaire à neuf la chaussée, très abîmée à cet endroit, et à mettre en place un nouveau revêtement phonoabsorbant.

Ainsi, après les travaux réalisés entre 2018 et 2020 sur la partie située entre Baby-Plage et le Jardin Anglais, toute la longueur du quai Ador sera désormais équipée de ce revêtement. Si les habitations

sont situées à distance de ce dernier tronçon, la diminution du bruit routier sera néanmoins appréciée le long de cette promenade très fréquentée.

La Ville de Genève remercie d'avance les riverain-e-s et le public pour leur patience durant ces travaux.

En cas de conditions météorologiques défavorables, les travaux seront reportés à des dates ultérieures.

Contact

VILLE DE GENEVE

Anaïs Balabazan– Déléguée à l'information et la communication du Département de l'aménagement, des constructions et de la mobilité – T 022 418 20 53 – anais.balabazan@ville-ge.ch